

足元は、凍って危険です  
「飛び降りる」ことは、厳禁  
荷台、運転席から降りる時は、「足元」の確認

道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

### 夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

### ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

◇ 車間距離を十分に！ 追突を未然に防止◇

構内も停止するまで、運転中

## 交差点 「ブレーキを踏んだが間に合わなかった」

タンクローリーにはねられ男性重体 運転手を逮捕

◇ わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/2/9(土) 17:00

9日午前6時40分ごろ、鹿児島県の交差点で、青信号で横断歩道を渡っていた男性がタンクローリーにはねられ意識不明の重体となっています。警察は、タンクローリーを運転していた会社員の男性容疑者を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。容疑者は、「ブレーキを踏んだが間に合わなかった」と話しているということです

## 鑑識の車にトラック追突、署員が死亡

◇ 車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/2/13(水) 11:29

13日午前3時20分ごろ、大阪府で、駐車中の大阪府警本部鑑識課のワンボックスカーにトラックが追突。後部ドア付近にいた鑑識係の男性巡査長（32）が巻き込まれ、搬送先の病院で死亡が確認された。トラックを運転していた男性容疑者（38）を現行犯逮捕。容疑を過失致死に切り替えて調べる。

## 交差点 出勤途中の教諭 追突して逃走

停車中の乗用車に追突 教諭を懲戒処分

2019/2/7(木) 13:30

教育委員会は6日、出勤中に物損事故を起こし、そのまま逃走した男性教諭（59）を懲戒処分にしたと発表した。上司の男性校長を文書厳重注意とした。男性教諭は、自宅近くの交差点で停車中の乗用車に追突して逃走

## 歩道橋を使わず道路を渡っていた

大型トラックにはねられ女性死亡

当時、現場の辺りは暗く、交通量は少なかった

◇ 薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2019/2/13(水) 12:10

福島県の国道で道路を横断していた女性が大型トラックにはねられ、死亡する事故があった。女性は歩道橋を使わずに、道路を渡っていたということです。事故当時、辺りは薄暗く、交通量は少なかったという。